



## Tráfico aéreo da señales de recuperación en Chile

### Description

El tráfico aéreo nacional e internacional en Chile registró un incremento de 22 por ciento en enero de este año con respecto a igual período de 2022, datos publicados ayer por la Junta de Aeronáutica Civil.

El mes pasado fueron transportados dos millones 232 mil 419 pasajeros, de ellos un millón 364 mil 705 dentro del país y 867 mil 714 al extranjero, precisó la fuente.

De acuerdo con el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, las cifras representan una importante señal de recuperación para la industria aérea.

Esta es la primera vez desde el inicio de la pandemia de la Covid-19 que se logran superar los dos millones de pasajeros al mes, dijo Muñoz.

Informó el ministro que el período estival y el fin de las restricciones sanitarias incentivaron a muchas personas a retomar las vacaciones en el extranjero.

Los principales destinos fuera de Chile se concentraron en Sudamérica (66 por ciento), seguido de norteamérica (17,2) y Europa (8,3), y las ciudades más visitadas fueron Lima, Buenos Aires y Sao Paulo.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2023